



Llaman 'dictador' a Samuel García

CLAUDIA SALAZAR

Dirigentes, alcaldes y diputados del PRI y el PAN en Nuevo León acusaron al Gobernador Samuel García de perseguir, acosar y extorsionar a la oposición para tener el control del estado.

En el Senado, pidieron que la opinión pública conozca la crisis política de la entidad y que intervenga la Comisión Permanente, ante la negativa a dialogar del mandatario emecista.

Advirtieron que García desconoce al Congreso local y se niega a entregar recursos a los municipios.

“Nuevo León fue uno de los primeros estados que

experimentó la normalidad democrática y la alternancia, y con pena, con vergüenza, nos apena decirlo, tenemos un Gobernador dictador.

“Hoy Nuevo León está gobernado por una pandilla de jovencuelos, cuyas manitas y manotas se meten por todos lados a causar problemas y conflicto”, acusó César Garza Villarreal, alcalde priista de Apodaca.

Garza Villarreal estuvo acompañado por los alcaldes Daniel Carrillo, de San Nicolás; Cristina Díaz, de Guadalupe; Francisco Treviño, de Juárez Nuevo León; David de la Peña, de Santiago; Ignacio Castellanos, de Agualeguas; Rafael

González, de Higuera; Mayra Ábrego, de Doctor González; Rolando Guerrero, de Galeana, y Edgar Cantú, de General Bravo.

“Exhortamos al Gobernador de Nuevo León para que rectifique, pero le pedimos al Senado de la República, a la Comisión Permanente, si permitimos que un pequeño dictador desde una región del país violenta el Estado de derecho y acabe con la libertad política, muy pronto habrá más, y esa tendencia amenaza la democracia y la salud política de Nuevo León”, expuso el alcalde en conferencia de prensa, a nombre de sus homólogos de la entidad.